11 Piéces
450 m2

Réf. 4476198
1050 000 €

Livarot-Pays-d'Auge

Maison a vendre (14140)
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En Normandie, dans le département du Calvados, a proximité de
Livarot, entouré des plus beaux haras de purs sang et au sein d'un
environnement préservé, de tres grande qualité, élégant petit chateau
du XVllle siecle et son parc de 1,3 hectares. D'une superficie de 350 m2
environ sur 3 niveaux, totalisant 6 chambres, il bénéficie d'éléments de
décors intérieurs de belle facture et d'aménagements récents plus
contemporains.La propriété comprend également un ancien colombier
datant du XVle siecle, une ancienne dépendance, un petit plan d'eau et

un parc arboré de 1,3 hectares environ. Une ...

Normandy, in an unspoilt environment the Calvados department near renowned
stud farms, this elegant chateau is set in about 1,3 hectares of grounds. Offering
about 350 sgm of living space, it features superb period decorative features allying
with more recent elements. 6 bedrooms.The property also features a 16th century
dovecote, one convertible outbuilding, and a litlle water feature.Although some work
may be deemed required, the ensemble is in good general condition, and 00zes
with authenticity and charm.50-page file available on request.
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